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平成 29年 1月 26 日 

平成 29年第 1 回北方町議会臨時会会議録 

 

議事日程 

 第 1 会議録署名議員の指名 

 第 2 会期の決定 

 第 3 議案第 1 号 平成 28 年度北方町南東部開発事業特別会計補正予

算（第 2 号）を定めるについて   （町長提出） 

 

本日の会議に付した事件 

日程第 1 から日程第 3 まで 

 

出席議員（9名） 

      1番    村 木  俊 文 

      2番    松 野  由 文 

      3番    三 浦  元 嗣 

      4番    杉 本  真由美 

      5番    安 藤  哲 雄 

      6番    安 藤    巖 

      7番    鈴 木  浩 之 

8番    安 藤  浩 孝 

      10番    井 野  勝 已 

 

欠席議員   な   し 

 

欠員      9 番 

 

説明のため出席した者の職氏名 

 町 長 戸 部  哲 哉 

 副 町 長 奥 田  克 彦 

 教 育 長 名 取  康 夫 

 総 務 課 長 兼 

 防災安全課長 奥 村  英 人 

 都市環境課技術調整監 

 兼上下水道課長 牛 丸    健 



 都市環境課長 山 田    潤 

 

職務のため出席した事務職員の氏名 

 議会事務局長  安 藤  ひとみ 

 議 会 書 記  山 田  彰 紀 

 議 会 書 記  堀    創二朗 



開会 午後 2 時 28 分 

 

○議長（井野勝已君） では、委員会に続いて大変ご苦労様でございます。

ただいまから平成 29 年第 1 回北方町議会臨時会を開会いたします。こ

れから本日の会議を開きます。本日の日程はお手もとに配付のとおりで

あります。 

 

日程第 1 会議録署名議員の指名 

○議長（井野勝已君） 日程第 1、会議録署名議員の指名を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第 119 条の規定により、議長において 6

番、安藤巖君及び、7 番、鈴木浩之君を指名をいたします。 

 

日程第 2 会期の決定 

○議長（井野勝已君） 日程第 2、会期の決定を議題といたします。 

お諮りをいたします。本臨時会の会期は、本日 1 日にしたいと思いま

す。ご異議ございませんか。 

[「異議なし」の声あり] 

○議長（井野勝已君） ご異議なしと認めます。したがって本臨時会の会

期は、本日 1 日に決定をいたしました。 

 

日程第 3 議案第 1 号 平成 28 年度北方町南東部開発事業特別会計

補正予算（第 2 号）を定めるについて 

○議長（井野勝已君） 日程第 3、議案第 1 号、平成 28 年度北方町南東

部開発事業特別会計補正予算（第 2 号）を定めるについてを議題といた

します。提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（戸部哲哉君） それではただいま議案となりました、議案第 1 号

平成 28 年度北方町南東部開発事業特別会計補正予算（第 2 号）を定め

るについてをご説明申し上げます。地方自治法第 213 条第 1 項の規定に

よりまして、翌年度に繰り越して使用することのできる経費を第 1 表の

とおり、企業誘致エリア開発事業費 11 億 2,777 万 8 千円を繰越明許費

とするものであります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

○議長（井野勝已君） これから質疑を行います。鈴木君。 

○7 番（鈴木浩之君） ちょっと 1 点だけ確認をさせていただきたいと思

います。先ほどの委員会の中で色々ご説明いただいて、タイムスケジュ

ール案ということで。ちょっとお聞きしたいのは、誘致する企業につい

てですね、説明がないし、ここにも。まだ出せないのか、ってこともあ



るんですけど。だいたいやっぱりそりゃ目的が最終的にはそこまでいく

わけですからね。やっぱりそれの、例えば企業として進出してくるのが

大体の目安だとか、そういったものだけはお聞かせいただきたいなあと

思うんですけど。 

○議長（井野勝已君） 山田都市環境課長。 

○都市環境課長（山田潤君） 企業につきましては、色々内部的にと言い

ますか、水面下で調整はさせていただいとるんですけど、あくまでも農

地転用許可が下りる時が、その公表の段階ではないかというふうに思っ

ております。あくまでもその許可が下りない限りは進出を決めたところ

でも何も話が進まないですので、そこがひとつの目処になるのではない

かと思っております。 

○7 番（鈴木浩之君） 時期的なことは 6 月の定例会で議決を経てという

ことになるわけですよね。でもやっぱりそれはまだ水面下ってことはは

っきりしてないってことやね。今の段階では企業名的なものも言えない

ということで理解をしておかなければいけない、ということでよろしい

ですか。 

○都市環境課長（山田潤君） はい。大変心苦しいですけども、そういう

形でお願いをしたいと思います。 

○議長（井野勝已君）いいですか。他にございませんか。  

 [挙手する者なし] 

○議長（井野勝已君） 討論ございますか。 

[挙手する者なし] 

○議長（井野勝已君） 討論を省略します。これから議案第 1 号を採決をい

たします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

[「異議なし」の声あり] 

○議長（井野勝已君） ご異議なしと認めます。したがって議案第 1 号は原

案のとおり可決をされました。 

 

○議長（井野勝已君） 本臨時会に付された事件は、すべて終了いたしま

した。平成 29 年第 1 回北方町議会臨時会を閉会といたします。大変に

ご苦労様でございました。 

 

閉会 午後 2時 33分 



 会議の経過を記載してその相違ないことを証するためここに署名する。 

 

   平成 29年 1月 26日 

 

 

 

        議  長 

 

 

 

        署名議員 

 

 

 

        署名議員 


